

“El PSOE ha liderado las políticas sociales y de empleo en el Ayuntamiento”

Ángel Mora, candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera, destaca que en estos cuatro años se han estabilizado la cuentas municipales, que el PP dejó hipotecadas

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera, Ángel Mora, ha impulsado desde el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento las políticas sociales que han servido para promover planes de

empleo municipales y otras iniciativas para responder a las necesidades de las personas con menos recursos. Asegura que no ha sido fácil, porque ha sido necesario encarar la deuda de

más de ocho millones de euros y los cajones llenos de facturas sin pagar que dejó en herencia el PP. Las arcas estaban tan secas que no había ni para la nómina de los funcionarios.

El PSOE ha formado parte del Equipo de Gobierno de Alovera en estos cuatro años. ¿Cuál ha sido su aportación?

Lo principal es que hemos logrado el equilibrio presupuestario. El desfase entre ingresos y gastos que dejó el PP era escandaloso. Tuvimos que renegociar todos los contratos del Ayuntamiento, desde los gastos en fotocopias hasta otros de más a 400.000 euros, como la recogida de basuras. Así hemos logrado poner el contador prácticamente a cero. Aún así, tendremos que seguir pagando las facturas que el PP dejó en los cajones, una deuda que ha hipotecado a Alovera durante 10 años. Nuestro objetivo es mantener de ahora en adelante el equilibrio entre ingresos y gastos, pero sin olvidarnos de los vecinos y vecinas de Alovera, porque el equilibrio en las cuentas que hemos conseguido tiene que repercutir en su bienestar.



Ángel Mora, candidato del PSOE a la Alcaldía de Alovera.

El paro es la principal preocupación de los ciudadanos. ¿Han tenido posibilidad de hacer algo para facilitar el empleo?

Nuestra mayor preocupación han sido los parados y paradas de nuestro municipio. Hemos obligado al resto de partidos a implicarse en la lucha contra el paro desde el Ayuntamiento. El PSOE

fue el impulsor del plan de mejoras urbanas que permitió dar trabajo a más de una treintena de personas desde mayo hasta diciembre del año pasado. En la actualidad ya hay otro plan para 18 desempleados más. Con estos dos planes, el Ayuntamiento va a estar creando em-

pleo ininterrumpidamente durante más de un año para los vecinos de Alovera. También hemos firmado convenios con las empresas del entorno para que contraten a través de la bolsa de empleo municipal, y con una entidad bancaria para apoyar a los emprendedores a través de microcréditos.

Aún así, se han hecho imprescindibles las políticas sociales.

El PSOE de Alovera ha apostado por unas políticas sociales que están ayudando a mucha gente de nuestro municipio con planes específicos. Por ejemplo, en estos últimos presupuestos se ha duplicado el “Plan de Ayuda a la Familia” hasta los 80.000 euros. Yo siempre digo que si se quiere, se puede. Hemos implantado un programa de becas comedor incluyendo también alumnos de Secundaria, algo que creemos que es único en toda Castilla-La Mancha. Además, estas ayudas se han extendido a los periodos vacacionales a través de los campamentos urbanos. Nuestro compromiso es que todos los niños y niñas de Alovera tengan tres comidas al día. También hemos querido promover los alquileres sociales con viviendas del Ayuntamiento.

Ustedes heredaron un Gobierno del PP..

Cuando llegamos al Gobierno municipal, en julio de 2011, nos encontramos sin dinero para las nóminas de los trabajadores del Ayuntamiento. El Ayun-

“Los planes de empleo impulsados por el PSOE han permitido crear empleo de manera ininterrumpida durante más de un año”

“El desfase entre ingresos y gastos que dejó el Equipo de Gobierno del PP era escandaloso”

“Se cobraba el agua y la basura a los vecinos, pero no se pagaba a quienes prestan esos servicios”

tamiento de Alovera tenía facturas impagadas por un valor cercano a los seis millones y medio de euros, además de otros dos millones de deuda con los bancos. El PP dejó hipotecado el Ayuntamiento. Debía casi dos millones de euros a las mancomunidades que se encargan de recoger la basura y suministrar el agua. Un dinero que los vecinos de Alovera habían pagado, pero no había llegado a su destino. No sabemos en qué se lo gastarían. Por el contrario, es curioso que a ciertas empresas no se les debía nada.

¿Puede adelantar algún compromiso si vuelven a gobernar?

Nuestro compromiso irrenunciable es poner a los vecinos y vecinas de Alovera por delante de todo, incluso por delante de los intereses de partido. Es fundamental también seguir luchando contra el paro, y por eso vamos a continuar con los planes de empleo para paliar los problemas de los que peor lo están pasando. Tenemos que mejorar también aspectos como el transporte, llegando a acuerdos con los municipios del entorno, y queremos establecer un servicio de autobuses búho entre Azuqueca y Alovera. Apostamos también por una gestión municipal del deporte, de la mano de los clubes y asociaciones deportivas, y por el ahorro energético, continuando con las actuaciones ya establecidas. En lo urbanístico, es esencial una nueva depuradora.

RESTAURANTE & TAPAS
 Restaurante & tapas
Las Cucharitas
 pasión por lo tradicional

RACIONES - TAPAS - TOSTAS - MENUS - CATERING EVENTOS - TERRAZA

CALLE LA FUENTE 2, 19190
 TORIJA, GUADALAJARA
 949 32 03 46
 www.lascucharitas.com

ESPECIALIDAD
Croquetas Caseras